



L'élève n'est pas un vase qu'on emplit, mais un feu qu'on allume.



SÉBASTIEN NADEAU

Président du conseil d'administration
Fondation du Collège Mont-Sacré-Cœur

LE MOT DU PRÉSIDENT DU C.A.

Chers donateurs, partenaires et amis de la Fondation, c'est avec une immense fierté que je m'adresse à vous après cette dernière année, marquée par des réalisations significatives et des moments historiques pour notre Fondation et pour l'école que nous soutenons.

Cette année, notre action a été couronnée par le lancement de la Campagne du centenaire, un jalon mémorable pour notre établissement. Alors que nous approchons de 2032, l'année marquant le centenaire de notre prestigieuse école, je suis honoré de partager avec vous les progrès significatifs accomplis dans le cadre de notre ambitieuse campagne.

Un moment phare de cette année a été l'annonce de la rénovation de notre chapelle pour créer l'Atrium Desjardins, une salle multifonctionnelle moderne située au cœur de l'établissement. Cette transformation symbolise notre volonté de fusionner tradition et modernité, offrant un espace dynamique pour les activités éducatives, culturelles et communautaires.

Parallèlement, nous avons lancé les Bourses du centenaire, un programme ambitieux visant à élargir l'accès à notre collège pour des familles qui, sans cette aide, n'auraient pas les moyens de bénéficier de notre enseignement de qualité. Ces bourses représentent notre conviction profonde que l'éducation doit être accessible à tous, indépendamment de leur situation financière.

Votre générosité et votre engagement permettent de poser les bases solides pour les prochaines générations d'élèves et d'enseignants. Votre soutien reflète un engagement remarquable envers l'éducation et l'excellence.

Alors que nous tournons la page de cette année mémorable, nous regardons vers l'avenir avec optimisme et détermination. Ensemble, continuons à bâtir un héritage durable pour notre école et l'ensemble des parties qui la fréquentent.



CLAUDE LACROIX
Directeur général
Collège Mont-Sacré-Cœur

LE MOT DU DIRECTEUR GÉNÉRAL

Cher(e)s membres du personnel, chers parents, chers élèves, je suis ravi de partager avec vous le premier rapport annuel d'activités de la fondation du Collège. Cette année, nous avons beaucoup à célébrer et à être fiers de nos réalisations.

Comme vous le savez sans doute, je prendrai ma retraite au mois de juin prochain. J'aurai consacré près de 34 ans de ma vie au Mont. Avec les années, j'ai vu le Collège se transformer et offrir à ses élèves une panoplie de programmes et d'activités afin de mieux répondre à leurs besoins. Ce qui me rend le plus fier, c'est la relation que j'ai vue naître avec chaque élève que j'ai côtoyé. Cette relation s'est développée pendant les cinq années au Collège, mais elle s'est poursuivie après leur départ. Plusieurs se sont transformées en amitié sincère. Grâce à ces liens solides, j'ai pu constater une évolution positive de leur sentiment d'appartenance au Mont. Pour moi, cela démontre l'impact durable et positif que notre établissement a sur eux même après leur départ.

J'invite également tous les membres de notre communauté à soutenir notre fondation. Vos contributions sont essentielles pour nous aider à maintenir notre niveau d'excellence académique et à offrir des opportunités d'apprentissage exceptionnelles à nos élèves. Chaque don compte et contribue à assurer un avenir prometteur à chacun d'eux.

Je vous remercie sincèrement pour votre soutien et votre engagement envers le Mont. Votre passage au Collège a été déterminant pour vous et pour moi. Je suis heureux d'avoir partagé votre route pendant les cinq années de votre secondaire.

Ensemble, nous pouvons continuer à faire grandir la grande famille du Collège et à offrir des expériences enrichissantes à nos élèves. Ensemble, nous pouvons réaliser de grandes choses.



LE CMSC ET LA FONDATION

Le Collège Mont-Sacré-Cœur se distingue par sa mission éducative centrée sur le développement global des jeunes. Encadrés par des pédagogues dévoués, les élèves sont guidés tout au long de leur parcours avec rigueur et chaleur humaine. Le Collège valorise l'équilibre, encourageant ainsi les élèves à se dépasser pour devenir des citoyens autonomes, engagés et responsables. Installé au sommet d'une colline verdoyante, au cœur d'un environnement naturel exceptionnel, le Mont offre un cadre idéal pour le succès des études secondaires.

Dans cette dynamique éducative, la Fondation du Collège, créée en 1998, joue un rôle crucial. Son engagement inébranlable vise à positionner l'établissement comme un phare d'enseignement, le faisant rayonner au sein de la communauté.

Avec une vision audacieuse pour l'avenir, la Fondation rêve grand pour assurer la pérennité de l'institution.

Elle place les anciens élèves au cœur de cette ambition, les invitant à devenir les ambassadeurs d'excellence de l'enseignement du Collège Mont-Sacré-Cœur.

La Fondation s'investit également dans la création d'un milieu de vie enrichissant, où chaque élève peut développer son plein potentiel tout au long de son parcours scolaire. Cette initiative reflète l'engagement continu de la Fondation envers l'éducation de qualité et renforce les liens entre l'institution, les élèves actuels et les anciens, créant ainsi une communauté éducative solide et durable.

L'ÉQUIPE DE LA FONDATION

C'est avec une immense fierté et un grand enthousiasme que j'ai joint la famille du Collège Mont-Sacré-Cœur l'automne dernier à titre de directeur général de sa fondation. Une fierté amplifiée par le fait que mes propres enfants ont eu le privilège d'évoluer au sein de ce collège exceptionnel.

Alors que cette institution emblématique se dirige vers son centenaire en 2032, je voulais saisir cette opportunité unique qui m'était offerte de m'impliquer activement afin de permettre au Mont d'atteindre de nouveaux sommets tant sur le plan académique que sociétal.

C'est appuyé d'une équipe dévouée et de bénévoles engagés que la Fondation multipliera les initiatives dans les années à venir. Nous mettrons tout en œuvre avec énergie et détermination pour concrétiser des projets qui laisseront une empreinte significative sur les générations futures. Ainsi, c'est avec un mélange d'émotion et de conviction que je m'engage à contribuer à l'évolution positive de cette institution qui a joué un rôle si essentiel dans la vie de ma famille et qui continuera à le faire pour de nombreuses autres familles à venir.



PAUL GOULET

Directeur général de la Fondation



MAYLYSSA LANDRY

Coordonnatrice administrative pour la Fondation,
élève du Collège (1999-2001)

Responsable de la bibliothèque et des archives du Collège
Mont-Sacré-Cœur



NANCY LECLERC

Coordonnatrice des relations internes
et des événements de la Fondation

Enseignante de danse au Collège Mont-Sacré-Cœur

UNE ÉQUIPE EXCEPTIONNELLE

Les personnes dévouées aux expertises complémentaires suivantes composent l'équipe de la Fondation du Collège Mont-Sacré-Cœur. Ils sont appuyés, selon les événements et les projets, par de nombreux bénévoles issus du personnel enseignant et administratif ainsi que d'élèves, de parents et de gens du milieu des affaires tous engagés envers la réussite académique et la pérennité du Collège.

ADMINISTRATEURS DE LA FONDATION (2023-2024)

Le conseil d'administration de la Fondation du Collège Mont-Sacré-Cœur est composé d'anciens, de membres du personnel, d'un élève, d'un parent et de piliers de notre communauté dont la contribution inestimable permet à la Fondation de jouer un rôle primordial dans le rayonnement du Collège ainsi que dans l'appui financier à différents projets pédagogiques et de bourses.



SÉBASTIEN NADEAU

**Président de la Fondation,
finissant du Collège (2006)**

Vice-président, Marketing et stratégie, Conseil de la transformation alimentaire du Québec (CTAQ)



AUDREY-ANNE ROY

**Vice-présidente de la Fondation,
finissante du Collège (2007)**

Enseignante-orthopédagogue
au Collège Mont-Sacré-Cœur



JONATHAN BESSERRER

**Trésorier de la Fondation,
Élève du Collège de (2002-2005)**

Directeur, Innovation et Stratégie
Corporative chez Tulipe Conseils
de Management.



JOCELYN NICOL

Administrateur de la Fondation
Enseignant de mathématique
au Collège Mont-Sacré-Coeur



DAVID CHOINIÈRE

Administrateur de la Fondation,
finissant du Collège (1998)
Directeur adjoint au Collège
Mont-Sacré-Coeur



LÉA PINEAULT

Administratrice de la Fondation
Élève de 4^e secondaire



CÉDRICK BEAUREGARD

Administrateur de la Fondation,
finissant du Collège (1997)
Attaché politique à la mairie
de la Ville de Granby



CLAUDE LACROIX

Administrateur de la Fondation,
finissant du Collège (1985)
Directeur général du
Collège Mont-Sacré-Coeur



OCÉANE GUILLEMETTE

Administratrice de la Fondation
Élève de 4^e secondaire



FRANNIE GRENON-DEQUOY

Administratrice de la Fondation,
finissante du Collège (2010)
Responsable des Produits sous Licences,
Bombardier Produits Récréatifs



MÉLISSA DANSEREAU

Administratrice de la Fondation
Gestionnaire de la comptabilité senior
au Victoria Park Médispa

L'AIDE AU FIL DES ANS

La Fondation du Collège Mont-Sacré-Cœur organise chaque année, juste avant le temps des fêtes, une vente de cartes-cadeaux afin d'amasser des fonds pour différents projets que vivent les élèves à travers leur pédagogie. Chaque achat d'une carte-cadeau permet d'offrir une ristourne à la Fondation qui varie entre 10% et 25%. Dans le cadre de cette campagne de financement, nous sommes très fiers d'offrir une grande variété de choix d'entreprises locales.

Ainsi, en y participant, cela permet d'appuyer les entreprises d'ici et du même coup notre mission.

De plus, afin de remercier toutes les personnes qui participent à la campagne, la Fondation procède à un tirage au sort parmi tous ceux qui se sont procurés des cartes, permettant de remporter un des vingt prix offerts par nos commanditaires.

320 000 \$

en aide financière aux familles

250 000 \$

en aide à des projets spéciaux (sports, arts, informatique, aménagement et cours particuliers)

Total : 570 000 \$

Plus de 425 élèves et/ou familles que la Fondation a aidé depuis 1998 dont 85 élèves et/ou familles depuis 2019





LE METS ET VINS

Cet événement qui cumule déjà une décennie d'accords de mets et vins est unique en région. Chaque édition invite les convives à parfaire leurs connaissances sur différents vins avec l'aide d'un œnologue invité qui les harmonise selon la thématique des mets. Plus de 250 invités se prêtent à cette dégustation en plus de participer à l'encan en ligne et à la vente de moitié-moitié. C'est aussi l'occasion pour différentes entreprises de s'associer à l'événement par le biais de notre plan de partenariat afin de nous aider à faire de chaque édition, un événement phare pour la Fondation. Afin que les convives puissent pleinement profiter de leur soirée, plusieurs employés, des élèves et même des diplômés du Collège offrent leur temps bénévolement pour faire le service des mets et du vin. Prendre part à cet événement, c'est endosser notre mission et être engagé vis-à-vis l'éducation des citoyens de demain.

PLUS DE
250 INVITÉS

Au plaisir de vous rencontrer lors
de la 10^e édition le 10 mai 2024.

LA CAMPAGNE DU CENTENAIRE

Le lancement de la Campagne du centenaire le 8 décembre 2022 représentait un jalon important pour les personnes présentes, sorte de film en accéléré permettant de revivre, l'instant d'une soirée, tout le chemin parcouru et toutes les rencontres si déterminantes à la période charnière de la vie qu'est l'adolescence.

L'événement se voulait aussi l'occasion toute désignée de se projeter dans le futur afin de rêver à tout ce que le Collège pourrait offrir aux générations à venir si, tous ensemble, nous nous mobilisons dans l'atteinte d'un objectif commun. C'est dans cet état d'esprit, forte de l'histoire du Mont et confiante dans son avenir, que la Campagne du centenaire a pris forme. Celle-ci s'articule autour de différents piliers qui viennent appuyer le Collège dans sa mission éducative et mettant la modernisation de ses infrastructures et la bonification de l'aide financière au cœur des actions proposées.

La Campagne du centenaire c'est aussi l'occasion de réfléchir à comment nous souhaitons déployer des projets qui sont en parfaite adéquation avec des besoins au sein de la communauté. Cette approche est historiquement dans l'ADN du Mont et témoigne de son désir renouvelé de faire preuve de vision et de leadership au bénéfice de l'ensemble de la population.





Nous sommes privilégiés de pouvoir compter sur l'appui de piliers de notre communauté issus de différents milieux et générations qui ont accepté de s'investir dans le cabinet de la campagne du centenaire 2022-2032.

Concrètement, la campagne tirera parti de la diversité des membres du cabinet pour maximiser la diffusion des messages, accroître la visibilité des activités et stimuler les dons. Chaque membre pourra apporter sa propre perspective et ses propres connexions pour promouvoir la campagne auprès d'un public plus large et plus varié.

MEMBRES DU CABINET DE CAMPAGNE 2022-2032

- **Marie-Josée Turgeon** – C2MI
- **Elias Kassab** – Les services EXP
- **La famille Chicoine** : Guy, Manuel, Rosalie et Martin – Les Aliments Chicoine
- **Alexandre Ménard et Marie-Christine Ménard** – Topring
- **La famille Daigle** : Mathieu, Catherine et Alexandre – Granby Chevrolet, Élégance Acura, Centre de Liquidation BD
- Philip Beauchesne – Producteur de musique

CHASSE AUX ANCIENS

Au moment de lancer officiellement la Campagne du centenaire le 8 décembre 2022, nous étions confrontés à un défi de taille, celui de ne pas détenir une base de données à jour nous permettant de communiquer avec nos anciens.

C'est ainsi que le 12 janvier 2023, nous avons rassemblé pour un 5@7 des membres du personnel et d'anciens directeurs à la retraite pour une session de travail.

En projetant au mur, page par page, les albums des finissants, nous souhaitions assigner aux personnes une liste d'anciens qu'ils seraient en mesure de contacter via... Messenger. Ce n'était pas une mince tâche, vous en conviendrez.

Les rires et les émotions étaient au rendez-vous en se remémorant le parcours de certains, un mémorable « food fight » à la cafétéria, les couples qui se sont formés et ceux qui nous ont malheureusement quittés beaucoup trop tôt.

Au moment de lire ces lignes, nous avons retracé plus de 1100 anciens

et nous pouvons sans conteste dire que ce soir de janvier fut un point tournant pour la Fondation. Un merci tout particulier à Jocelyn Nicol pour le travail colossal.



L'ATRIUM DESJARDINS

Premier grand chantier de la Campagne du centenaire, l'Atrium Desjardins, dont l'inauguration est prévue à la fin de l'automne 2024, offrira un espace multifonctionnel modulable, au goût du jour, tout en préservant par l'entremise de ses magnifiques vitraux l'histoire et l'héritage des lieux, le tout au bénéfice des arts de la scène.

Bénéficiant de l'appui de la Caisse Desjardins de Granby – Haute-Yamaska, l'Atrium qui porte dorénavant son nom proposera une salle à l'acoustique et à la sonorisation améliorées de manière à doter la région d'une nouvelle salle au cachet unique permettant de manière plus intimiste d'accueillir 160 convives.

Afin de bien identifier et de répondre aux besoins et aux attentes du milieu, nous avons pu compter sur l'expertise de l'équipe du Festival international de la chanson de Granby qui nous a accompagnés à différentes étapes du processus.

LOUNGE ARTOPEX

Désireux d'offrir une expérience globale de haut niveau à l'ensemble des usagers de l'Atrium Desjardins, nous sommes heureux d'annoncer la conclusion d'une entente de partenariat à long terme avec Artopex, fleuron de notre économie locale qui rayonne à travers l'Amérique du Nord.

Le Lounge Artopex, anciennement le jubé de la chapelle, sera accessible dès l'automne 2024 et aura la double vocation d'accueillir les spectateurs lors des événements dans l'Atrium Desjardins tout en étant à la disposition des membres du personnel du Collège le reste du temps. Ce projet est un exemple concret de ce que la Fondation souhaite réaliser au bénéfice du Collège et de la population.
Merci à la famille Pelletier pour son engagement.

Un autre partenariat important en lien avec l'Atrium est l'achat, par le Collège Mont-Sacré-Cœur et l'aide de la Fondation, du système de son de la Maison de la Culture de Waterloo. Une belle collaboration entre un OBNL de la région, tout en encourageant l'économie circulaire et la réutilisation de matériel qui comble précisément nos besoins.

MCW
Maison
de la culture
de Waterloo

artopex[®]

**ATRIUM
DESJARDINS**





LA GRANDE CORVÉE D'AUTOMNE

En collaboration avec

EMPIRE

Présentée par



UN ÉVÉNEMENT RASSEMBLEUR

Ce nouvel événement se veut rassembleur et souhaite faire œuvre utile auprès de la communauté. Ce sont des équipes formées d'élèves et de membres du personnel qui se portent volontaires pour offrir un coup de main afin de « fermer » le terrain des donateurs participants en prévision de l'hiver.

Ce service est fourni en échange d'une contribution financière à la Fondation du Collège Mont-Sacré-Cœur pour laquelle un reçu pour don de bienfaisance est remis.

Les services proposés incluent notamment le raclage et l'ensachage des feuilles, le nettoyage des plates-bandes, l'installation des protections hivernales sur les arbustes et les vivaces, le nettoyage et le remisage du mobilier extérieur et des accessoires de jardin, le lavage de fenêtre, etc. Il est à noter que le travail en hauteur (comme le nettoyage de gouttières et l'émondage) est proscrit pour des raisons de sécurité.

La Grande corvée d'automne est présentée par la Pépinière Abbotsford ainsi que le Centre du jardin et est organisée en collaboration avec Empire.

LES BOURSES DU CENTENAIRE

Pour les administrateurs de la Fondation, l'avènement du centenaire du Collège représente une occasion à saisir permettant de proposer des initiatives ayant le potentiel de faire rêver. Tout en célébrant son histoire, nous devons en parallèle déployer des initiatives permettant au Collège de rester pertinent et attractif. C'est précisément ce que nous tentons d'accomplir en proposant les Bourses du centenaire qui sont spécifiquement destinées à appuyer plus de familles au moment de choisir quel milieu d'apprentissage elles souhaitent offrir à leurs enfants.

Parce que nous y sommes tous passés, nous savons à quel point le secondaire fut une étape déterminante dans notre développement et dans la vie en général. C'est donc comme élément central de la Campagne du centenaire, fort de l'appui de nos anciens, du milieu des affaires et de la population en général, que nous offrirons ces bourses dès la prochaine rentrée.

1 MILLION \$ EN BOURSE

Dès la rentrée 2024 et jusqu'à la rentrée 2028, ce sont 20 élèves qui amorceront leur parcours au secondaire en bénéficiant d'un soutien financier de 2000\$ annuellement pour chacune de leurs cinq années au Mont. Cette aide financière d'un maximum de 10000\$ par élève contribuera ainsi à couvrir une portion significative de leurs frais de scolarité. Les 100 élèves récipiendaires pourront donc se répartir un grand total d'un million de dollars.

Équipe Morin-Dufour-Denicourt
Gestionnaires de patrimoine



Merci à l'équipe Morin-Dufour-Denicourt, gestionnaires de patrimoine chez Valeurs mobilières Desjardins pour leur appui financier.



210, rue Denison Est
Granby (Québec), J2H 2R6

T. 450 372-6882
C. fondation@college-msc.qc.ca